



Kurzerläuterung zum Projekt

Crüsemannallee, Bereich Haltestelle Busestraße in stadteinwärtiger Richtung

Der Fachausschuss „Verkehr“ des Beirates Schwachhausen hat aufgrund eines Bürgerantrags auf seiner Sitzung am 15.05.2019 die Problematik des ruhenden Verkehrs in der Crüsemannallee beraten.

Dabei handelt es sich hier um das halb aufgesetzte Parken im direkten Haltestellenbereich Busestraße in stadteinwärtiger Richtung, was zu Gefährdungen durch Sichtbehinderungen führt und zur Folge hat, dass Fahrzeuge auf die Straßenbahnspur ausweichen.

Eine Prüfung von baulichen Lösungen zur Verbesserung der Verkehrssituation in diesem Bereich hat ergeben, dass der Einbau von Pollern (Feststehender Absperrpfahl „Bremer Spargel“) im Sicherheitstrennstreifen bei einer Mindestbreite von 80 cm realisiert werden kann.

In seiner Sitzung am 05.11.2019 hat der Fachausschuss „Verkehr“ des Beirates Schwachhausen die Umsetzung des Einbaus der Poller im Sicherheitstrennstreifen mit Mitteln aus dem Stadtteilbudget einstimmig beschlossen.

Um in den kritischen Bereichen dem widerrechtlichen Parken effektiv und nachhaltig entgegen zu wirken, werden 48 Poller in einem Abstand von ca. 1,60 m eingebaut. Die Abstände der Poller zu den Baumstandorten werden berücksichtigt.

Einzelheiten sind aus der Planunterlage zu entnehmen.

Der Umbau ist für Herbst 2020 vorgesehen.

Aufgestellt:

Bremen, den 22.06.2020